

WARTA

Percepatan Vaksinasi Kodim 0824/Jember Sediakan 300 Dosis, Layani Anggota dan Masyarakat Umum

Siswandi - JEMBER.WARTA.CO.ID

Feb 17, 2022 - 10:15



JEMBER - Percepatan vaksinasi di Kabupaten Jember terus dilakukan dalam rangka memperluas herd immunity masyarakat, vaksinasi yang di gelar di Aula Kodim 0824 Jember tersebut akan dilaksanakan dari tanggal 17-28 Februari

2022.



Bersinergi dengan vaksinator RS Tingkat III Baladhika Husada Jember, pelayanan dilakukan untuk Personel Kodim 0824, Keluarga Besar TNI dan masyarakat umum.

Salah satu warga masyarakat yang sudah divaksin dosis-3, Haryono 48 tahun warga Jl S Parman Kelurahan Karangrejo Kec Sumbersari Kabupaten Jember, saat diwawancarai menyatakan bahwa dirinya mengetahui adanya vaksin di Kodim 0824/Jember ini dari tetangga yang merupakan anggota di Kodim sini.

Alhamdulillah dari dosis-1 sampai dengan dosis-3 ini saya vaksin di Kodim 0824/Jember. Saat ditanya harapannya kepada masyarakat, Haryono ikut menghimbau agar masyarakat segera melakukan vaksin, mari kita sukseskan vaksinasi ini.

Menurut Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim 0824/Jember Kapten Inf AbdUI Muntholib, selaku koordinator pelaksana, saat kami wawancarai menyatakan, bahwa untuk hari ini disediakan 300 dosis, baik untuk layanan dosis-1 anak usia 6-11 tahun, dosis-2 maupun dosis-3 (booster).



Kita melakukan pelayanan vaksinasi ini dalam percepatan, kepada anggota aktif, sehingga memiliki kemantapan ketahanan tubuh dalam mengantisipasi penyebaran covid 19 saat ini. Ujar Pasiter Kodim 0824/Jember.

Sementara itu Dandim 0824/Jember yang hadir melaksanakan monitoring langsung, saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kita terus melakukan upaya percepatan vaksinasi ini, dalam membantu Pemerintah Daerah Kabupaten Jember dalam mengendalikan pandemi Covid 19.

Anggota saya perintahkan untuk segera melakukan vaksinasi dosis-3 bagi yang sudah memenuhi syarat, yaitu 6 bulan setelah vaksin dosis-2, sehingga memiliki ketahanan tubuh lebih baik, dalam melaksanakan tugas dilapangan. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)